A Bourguignon-lès-Morey (70120)

Du 5 juillet au 1er septembre et Journées du Patrimoine

Les Années 1970 - Objets Et Histoires

Passer la porte de cette exposition, c'est entrer dans les années 70. C'était l'ère où l'on avait un style inimitable, où les jeunes se déplaçaient à mobylette et dormaient dans une chambre avec un couvre-lit à reliefs. À l'époque, les jupes des filles raccourcissaient, les pantalons finissaient en pattes d'eph. Pour être dans le vent, il fallait également s'habiller en couleur.

Les années 70, c'est le disco. Les influences hippies. La télévision en couleur. L'émancipation des femmes qui gagnent la maîtrise de leur corps. Les jeunes se posent désormais en inspirateurs de la mode, les bottes se portent avec le short. Les robes « chics » deviennent chemisiers. Le soutien-gorge se fait de plus en plus discret. Les mères copient le look de leurs filles. Plus l'inverse.

Notre exposition vous propose de plonger dans l'ambiance insouciante, provocatrice et ludique des années 70, qui ont révolutionné les modes de vie et la consommation.

Par exemple, la chambre de l'ado, du « jeune », est désormais individuelle. On invente son monde au cœur du foyer. Dans cette dernière, il y a souvent un électrophone sur lequel tournent les derniers vinyles à la mode.

Dans la cuisine, le formica règne encore en maître, et, le temps du repas, la télévision qui trône sur le frigidaire devient un membre de la famille à part entière.

Aux traditionnels football et courses cyclistes, aux classiques kermesses, bals et cinémas, viennent apparaître de nouvelles distractions. C'est l'essor des clubs de sport , la MJC, les discothèques qui permettent aux jeunes de se défouler, de se retrouver.

Musique et danses favorisent l'intégration culturelle, tissent les liens entre la ville et les villages et... entre jeunes! Nouvelles rencontres ou flirt d'un soir, c'est parfois lors d'un slow sur le dancefloor que se produit LA rencontre qui permet de s'aimer pour la vie!

Nous vous souhaitons un bon voyage dans le temps, à travers le mobilier et la décoration qui ont marqué les intérieurs des années 70. Venez redécouvrir cette décennie flamboyante, qui continue de nous inspirer aujourd'hui.

